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Akquise von Grundstücken für den Bau von Kindertageseinrichtungen 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die CDU-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ra-
tes am 15.05.2012 zu setzen: 
 
Die Aktualität der Diskussion um eine bedarfsgerechte Versorgung der Kölner Familien mit 
Kinderbetreuungsplätzen ist – insbesondere aufgrund des ab August 2013 bestehenden 
Rechtsanspruches auch für Kinder ab 1 Jahr – ungebrochen.  
 
Zuletzt haben viele Familien aus dem Kölner Süden vor der Sitzung des Rates am 27. März 
2012 vor dem Rathaus demonstriert und ihre Sorge über den (zu) schleppend verlaufenden 
Bau zusätzlicher Kindertagesstätten zum Ausdruck gebracht.  
 
Dabei hat die Verwaltung – neben der Nutzung eigener Grundstücke – die Kölnerinnen und 
Kölner dazu aufgerufen, der Stadt private Grundstücke für die künftige bauliche Nutzung 
durch eine Kindertagesstätte anzubieten und so den Platzausbau zu unterstützen. 
 
Die CDU-Fraktion bittet mit Blick auf die gesamtstädtische Versorgungssituation um die Be-
antwortung folgender Fragen der Ratssitzung. Die Frage 4 soll hierbei im nicht öffentlichen 
Sitzungsteil beantwortet werden: 
 
1. Welche Grundstücke (Ortsteil, Straßenname) wurden der Stadt für den Bau zusätzlicher 

Kindertageseinrichtungen im Stadtgebiet angeboten? 
2. Auf welchen dieser Grundstücke wurden zwischenzeitlich Kindertageseinrichtungen rea-

lisiert? 
3. Auf welchen dieser Grundstücke befinden sich aktuell Kindertageseinrichtungen im Bau 

und wann ist mit der Eröffnung dieser Einrichtungen zu rechnen? 
4. Auf welchen angebotenen Grundstücken kam (aus welchen konkreten Gründen) eine 

Nutzung als Kindertagesstättenfläche nicht in Betracht? 
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5. Wie viele zusätzliche Gruppen und Betreuungsplätze konnten bislang im Rahmen der 
Initiative realisiert werden? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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